

Ya sé sobre la gran diferencia entre los sistemas escolares en los países latinoamericanos y los Estados Unidos. Sé que las universidades en los Estados Unidos son del más alto nivel en el mundo. Supuso que la razón por la que muchas personas vienen a los Estados Unidos para la educación secundaria es porque el sistema tiene muchos fondos y especializaciones que los países latinoamericanos no tienen. La lección me enseñó mucho de las diferencias entre los sistemas escolares en los Estados Unidos y los países latinoamericanos.

Específicamente, no supe la manera en que las clases y los estudiantes son organizados en las universidades y la escuela secundaria. Por ejemplo, es común que todos de los estudiantes toman los mismos cursos en la escuela secundaria. No sabía que las universidades no tienen los cursos especiales o específicos. Es difícil entender un sistema escolar que no tiene las especializaciones de los cursos. Me pregunto cuál es el propósito de la universidad en los países latinoamericanos. Por esta razón, tiene sentido porque los jóvenes de los países latinoamericanos y otros países viajan a los Estados Unidos para la universidad.

Un otro parte que es interesante de la lección es la diferencias de la escuela secundaria (high school) en los países latinoamericanos. El horario de las clases es muy diferente. El día en la escuela es más pequeño que en los Estados Unidos. Es interesante que las escuelas en los países latinoamericanos no tienen almuerzo para los estudiantes porque no es necesario en los días pequeños. Por tres años de mi vida, iba a una escuela privada que duró solo cuatro horas entonces no tenemos almuerzo. También tenemos las mismas clases que mis compañeros de mi clase y no podemos elegir otros cursos específicos. Entonces, entiendo el sistema escolar en algunas maneras y me gusta diferentes partes de cada uno. En específico, no creo que las días largas y las clases de dos horas de las escuelas públicas en los Estados Unidos sean necesarias. Sin embargo, me gusta que los estudiantes en las escuelas públicas pueden elegir las clases de niveles diferentes o enfoques diferentes.